

Noe Marzol habló por primera vez de lo que le generó que el padre de Barbie Vélez se haya tatuado su rostro en el brazo



En 2019, **Alejandro Pucheta**, el padre de **Barbie Vélez**, se tatuó a **Noelia Marzol** en su brazo. Con una foto suya fue a su tatuador de confianza y le pidió que se dibujara en la piel. En aquel entonces generó una gran repercusión, porque no los une ninguna relación, ni siquiera amorosa, al menos que se conozca.

Pasaron 3 años de esto, hablaron todos del tema, menos Noelia, que en las últimas horas rompió el silencio sobre el tema. La actriz pasó por LAM, programa en el que es panelista **Nazarena Vélez** -expareja de Pucheta-, y aprovechó para preguntarle. “Yo siempre digo que a mí me alagó muchísimo y **es hermoso el tatuaje, lo hicieron perfecto**”, comenzó.

“Por ahí él lo padeció un poco porque todo el mundo hablaba de eso”, agregó Marzol. Sucede que Alejandro no tenía intenciones de que se generara lo que finalmente pasó. En cuanto a ella y su pareja, **Ramiro Arias**, contó que cuando se enteró se rio, que le restó importancia.



El tatuaje de Noe Marzol que luce Alejandro Pucheta

Más allá de mostrarse sonriente, remarcó que en su momento le generó cierta molestia, porque mucha gente le preguntaba y hasta se hablaba que lo había hecho por una relación entre ellos: **“Por un lado me halagó pero me agarró como una incomodidad”**.

¿Fue realmente eso? “No tenemos relación más que buena onda y porque conozco a su familia”, dijo sobre el tema y finalizó: **“Después del tatuaje nos encontramos**



casualmente, hablamos del tema y nos reímos”.

Fuente: Pronto